

# Fabian Dorfner ist Prüfungsbester



Prüfungsbester im Bereich Anlagenmechanik ist Fabian Dorfner von der Firma Graßer in **Haselbach**. Für seine Leistung wurde er von Obermeister Andreas Meier (Innung für Spengler, Sanitär- und Heizungstechnik) und Stefan Griesbeck, dem Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Donau-Wald, geehrt. Fabian Dorfner war durch ein Praktikum bei der Firma Graßer auf den Beruf aufmerksam geworden. Nach seinem Schulabschluss an der Ludmilla-Realschule in Bogen startete er seine Ausbildung, wobei ihn das umfangreiche Tätigkeitsfeld am Rohbau, aber auch im Kundendienst motivierte.

Er wird ab September die Berufsoberschule besuchen und dann ein Studium für erneuerbare Energien anstreben. Während der weiteren schulischen Laufbahn möchte er den Kontakt zur Firma Graßer erhalten. Das Unternehmen wurde im Jahr 2001 gegründet und feiert heuer sein 20-jähriges Bestehen. Seit Bestehen wurden schon fünf Mitarbeiter ausgebildet. – Bild: (vordere Reihe, von links): Obermeister Andreas Meier, Fabian Dorfner, Wolfgang Graßer und Stefan Griesbeck, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Donau-Wald, sowie ein Großteil der Mitarbeiter.

Text: Bernheim/Foto: Kreishandwerkerschaft